



Económico Mundial, al 2030 se crearán 170 millones de nuevos empleos... pero 92 millones desaparecerán. El saldo será positivo sólo para quienes estén preparados ¿Y América Latina? No lo está.

La CEPAL advierte que la inteligencia artificial, la movilidad eléctrica, la gestión de datos y la eficiencia energética traerán nuevas oportunidades. Sin embargo, si no formamos profesionales con esas capacidades, seremos espectadores de un desarrollo ajeno, y víctimas de una cesantía masiva.

Brasil ya lo reconoce: no solo faltan ingenieros, sino que los que egresan no están listos para los desafíos urbanos que ya comenzaron. Si no actuamos ahora, la brecha entre el mercado y la formación será una crisis silenciosa, pero devastadora.

Herman Durán Urra

Millones de empleos en juego

Señor Director:

La revolución de las ciudades inteligentes está en marcha. Según el Foro